



6 Pièces

225 m²

Réf. 5440B

2 295 000 €

Les Gets

Appartement à vendre (74260)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Gets. Secteur calme de Magy. Chalet Familial Luxe VEFA, d'environ 225m². (Deuxième chalet de 215m² aussi disponible). Sur 3 niveaux, le chalet est composé: R+1, grand espace living d'environ 70m² avec cheminée, composé d'un salon, une salle à manger et une cuisine avec 'breakfast bar', accès balcon; chambre 5 avec salle de bains ensuite. Ascenseur. RDC: La suite parentale avec sa salle de bains et dressing, 3 chambre avec salle d'eau en-suite, buanderie. Possibilité d'avoir un sauna. R-1: Triple Garage. Cave. Ski-room. De plus, gestion locative sur demande. Possibilité de récupérer la TVA ...

Les Gets. Quiet residential area of Magy. Luxury, new-build Family Chalet of approximately 225m². (A second chalet of 215m² also available). On 3 levels, the chalet is composed of: 1st Floor, large living space of approximately 70m² with fireplace, composed of a living room, a dining room and a kitchen with 'breakfast bar', balcony access; bedroom 5 with en-suite bathroom. Lift. Ground floor: The master suite with bathroom and dressing room, 3 further en-suite bedrooms, laundry room. Sauna installation available on request. R-1: Triple Garage. Cellar. Ski room. Additionally rental management ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

